


Chères amies et chers amis,

Par ce billet, je tiens à vous rappeler un évènement important, le Forum organisé par le 
district 101, le 19 octobre à l’hôtel “Les 3 clés” à Gembloux.
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Cet évènement sera une nouvelle occasion d’échanger des idées, d’apprendre de nou-
velles stratégies et améliorer nos pratiques de communications. 

N’hésitez pas à inscrire un(e) ou deux représentant(e)s par club et venir partager vos 
expériences. 

L’équipe du district qui s’est engagée dans l’organisation d’un tel évènement compte 
sur vous! 

De même le groupe “visibilité” au sein de l’organe d’administration du district planche 
sur la réalisation de projets qui seraient menés par les clubs, au travers de différentes 
activités et avec un objectif commun.  
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Dans notre détermination à propager l’image de marque et l’identité du Fifty-One 
International, le district sollicitera votre participation dans le choix d’un sujet commun 
d’envergure nationale ou internationale dans le domaine de la solidarité, de l’aide 
envers les personnes défavorisées et nécessiteuses de la société, à l’enfance en général, 
à la jeunesse, à la recherche scientifique, etc.  

 
Nous vous demanderons d’être réceptifs aux propositions de projets qui vous seront 
présentés prochainement par l’équipe du district. 

Plus d’infos lors du Forum. 

 
Bien à vous. 

Benoit



Un chèque pour la maison familiale

Fifty-One Club
Lillois

3

Nous avons le plaisir de remettre un chèque de 500 € à la Maison Familiale, 
représentée par Marine SABBE. Il s’agit d’un bon d’achat au magasin Club. Marine nous 
remercie chaleureusement pour notre geste qui permettra d’acheter du matériel 
scolaire approprié et de qualité aux enfants. Le vendredi 27/9 le soir une petite fête aura 
lieu avec des jeux, des châteaux gonflables etc. pour les enfants ; Marine nous y invite 
cordialement pour partager un apéro. Une invitation officielle suit. 



Le FOC Waterloo s’est fortement mobilisé ces 3 derniers mois pour offrir des dons 
de près de 6. 000€ à la Maison Familiale asbl. Nous avons été présents lors de notre 
Journée-Vacances, lors des festivités du 21 juillet et à la Braderie du Centre à Waterloo. 

Fifty-One Club
Waterloo
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Activités estivales



Aide à la maison d’accueil « Les fougères » 

Fifty-One Club
Namur
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La réunion débute par le passage d’Eleana SOMVILLE et Violaine SOMVILLE présidente 
et trésorière de la maison d’accueil pour enfants « les fougères ».   

Elles nous exposent le fonctionnement de cette crèche et ses besoins. Sur base de dias 
elles nous montrent les locaux et réalisations récentes et les projets que nous aiderions 
à financer.    

Nous échangeons autour des possibilités de participation aux activités respectives et 
leur remettons le chèque annoncé.



Aide aux mouvements de jeunesse 

Fifty-One Club
Boussu
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Le Fifty-One a comme cible privilégiée de son aide à la communauté l’aide à la 
jeunsse. C’est ainsi que le FOC de Boussu, lors de sa 105ème réunion statutaire, a remis 
deux chèques, l’un aux guides Horizon d’Hyon et l’autre aux Pionniers 
de Saint-Symphorien.



Les livres du prix Versele 2023

Fifty-One Club
Enghien
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Le FOC Enghien a remis les livres du prix Versele 2023 aux institutrices d’une l’école 
primaire de l’entité. Ces livres permettront aux jeunes enfants de se familiariser avec la 
lecture … Un enfant qui lit est un adulte qui se construit !



Le whisky pour les nuls

Fifty-One Club
Flemalle – Hesbaye Mosane
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 Notre conférencier nous fait visiter la distillerie Belgian Whisky de Fexhe le haut 
clocher , en nous expliquant le processus de fabrication. 

Depuis 2004, la distillerie Belgian Owl produit un nectar d’exception, un whisky belge 
de terroir, primé et reconnu dans le monde entier. Il a même été élu meilleur single 
malt whisky d’Europe. 

Belgian Owl, c’est avant tout une histoire de VRAIS passionnés. Tout a commencé avec 
le désir d’Étienne Bouillon, Maître Distillateur, de diversifier l’agriculture locale en la 
valorisant par la création d’un Belgian Single Malt Whisky d’excellence. Un alcool 
élaboré à partir d’orge cultivée en Hesbaye. 

Avec le groupe, nous entrons dans la salle de dégustation, et commençons par les 
bases de l’histoire du whisky et de la distillerie. Et oui, certains s’y connaissent, d’autres 
moins… 

Tout d’abord, il faut savoir que l’orge et l’eau sont ses seuls ingrédients pour créer le 
whisky. Mais attention, pas n’importe quelle orge. Ici, nous sommes sur un terroir bien 
spécifique qui est dénommé la «Hesbaye sèche». Cela ne veut pas dire qu’il ne pleut 
pas ici (dommage), mais que la terre repose sur une roche essentiellement calcaire, 
recouverte d’une importante couche de terre. Cette terre riche joue un rôle très 
important dans la qualité de l’orge, donc du whisky. 

Cette orge est issue du commerce équitable et cultivé de façon artisanale. En effet, les 
agriculteurs de la région sont payés au juste prix, peu importe le cours du marché.



Le whisky pour les nuls

Fifty-One Club
Flemalle – Hesbaye Mosane
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L’eau est puisée directement à la source, dans une nappe phréatique qui se situe en 
dessous de la distillerie. Pratique ! L’eau qu’elle abrite est non seulement d’une grande 
qualité, mais elle est également protégée par la Région Wallonne et l’Union 
Européenne. C’est la minéralité du sol et la pureté de l’eau qui donneront au whisky 
son identité. Attention, information très importante, pour obtenir l’appellation “whisky”, 
l’alcool doit obligatoirement vieillir pendant trois ans. 

Avant de nous rendre au cœur de la distillerie, nous commençons par goûter et sentir 
les grains d’orge avant et après le maltage.

De l’orge à la bouteille 

Après cette introduction très claire, Jean-Marc nous invite à nous rendre dans la
 seconde aile de la ferme, au cœur de la production de whisky. Dans ce lieu 
impressionnant, on retrouve les cuves et les équipements nécessaires aux processus 
de fabrication du whisky. 

Il y a le moulin pour le concassage du malt, qui permet d’obtenir le grist, la cuve de 
macération pour mélanger le malt concassé à l’eau chaude pendant 6 heures et les 
cuves de fermentation, où les sucres se transforment en alcool. 

Mais ce qui saute aux yeux dès les premiers instants, ce sont les fameux alambics de 
cuivre qui serviront à la distillation. Incroyable, ces deux objets historiques datent de la 
fin du 19ème siècle et se trouvaient dans la distillerie Ex-Caperdonich. En 2013, Étienne 
Bouillon qui s’est formé en Écosse les ramène en Belgique. Un coup de génie étonnant 
dont seul le Maître Distillateur a le secret, car il est très rare que le patrimoine écossais 
puisse quitter ses terres d’origine !



Le whisky pour les nuls

Fifty-One Club
Flemalle – Hesbaye Mosane
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Le «distillat» récupéré à partir de ces mythiques alambics 
est ensuite transféré dans des fûts de chêne. Ceux-ci 
proviennent des États-Unis où ils ont déjà servi pour 
vieillir du bourbon, ce fameux whisky américain. On peut 
d’ailleurs voir ces fûts vieillir tranquillement, à travers une 
grande baie vitrée depuis la salle de dégustation (si ces 
fûts vous intéressent, il est possible de les récupérer après 
leur utilisation). C’est lors de cette étape qu’Étienne 
Bouillon élabore son whisky. Un travail de tradition et de 
patience, où tous les sens du Maître Distillateur sont en 
éveil. Ici, tout le processus est manuel et propre à Étienne 
Bouillon. Impossible de reproduire à l’identique son 
whisky, même pour un autre Maître. Chaque année, les 
bouteilles sont donc uniques ! 

Avant de retourner à la salle de dégustation, le hibou de bois m’interpelle. Il est 
l’emblème de la distillerie. Mais pourquoi le hibou ? Cet oiseau reflète à merveille la 
philosophie de la maison Belgian Owl : le savoir-faire et la sagesse. Le savoir-faire, pour 
élaborer le meilleur des whiskys et la sagesse de le déguster avec modération. 

C’est l’heure de la dégustation !

Nous commençons par gouter le «spirit», l’esprit du whis-
ky, l’alcool non-vieilli. C’est très fort, il faut faire attention 
de ne pas le sentir directement à même le verre, mais 
plutôt de loin, pour ne pas se brûler les narines.  

Deuxième dégustation, un whisky de trois ans d’âge. Là, 
c’est une véritable explosion de saveurs en bouche.  

Une très chouette visite !  

Source : https://juontheroad.com/visite-de-la-distille-
rie-belgian-owl/



Fifty-One Club
Ham-sur-Heure Val de Sambre
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Journée à Huy
Dans le cadre du jubilé des 50 ans du Fifty-One Club de Ham-sur-Heure-Val de 
Sambre, une escapade à Huy a été organisée le samedi 28 septembre 2024. Avec le 
guide de l’office du tourisme, les membres du club ont pu découvrir le téléphérique 
qui offre une vue magnifique sur la ville, la nouvelle attraction spectaculaire qui nous 
a permis de découvrir Huy sous un angle inédit. 

Nous avons apprécié le paysage à 360° qui offre une vitre panoramique. La vallée 
mosane, les courbes du fleuve, les arrondis des collines vertes entourant Huy, la ville 
elle-même, l’architecture du fort posé sur son éperon rocheux, puis l’échappée des 
lignes vers les vallées du Hoyoux et de la Mehaigne, vers le Condroz et la Hesbaye. Le 
tableau est impressionnant. 

Le passage de la Meuse terminé, nous avons visité le fort et toutes ses marches. 
Construit par les Hollandais entre 1818 et 1823 sur le site de l’ancien château, le fort est 
transformé en camp de détention par l’armée allemande. De mai 1940 au 
5 septembre 1944, plus de 7 000 prisonniers y seront incarcérés.



Fifty-One Club
Ham-sur-Heure Val de Sambre
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Aujourd’hui, le fort est devenu un lieu de mémoire de la Seconde Guerre mondiale et 
reste un témoignage intact de l’univers concentrationnaire nazi, avec ses cachots, 
salle d’interrogatoire, chambres de détention et lavoirs rudimentaires. L’espace 
muséal éclaire le visiteur sur les conditions de vie des prisonniers au fort durant la 
Seconde Guerre mondiale et sur la vie quotidienne de la population sous 
l’Occupation.

Revenus au rivage de la Meuse pour 
explorer la vieille ville riche en histoire et en 
charme. Nous nous sommes dirigés dans 
la somptueuse Collégiale Notre-Dame et 
Saint-Domitien de Huy ! Pas moins de 5 
lieux de culte se sont succédé dans cet 
édifice gothique du XIVe siècle. Classée au 
patrimoine exceptionnel de Wallonie, la 
Collégiale fut édifiée pendant plus de 
2 siècles. Elle allie un style gothique 
rayonnant au style gothique flamboyant, 
ne petite promenade dans le temps s’est 
terminée sur la place de Huy devant l’hôtel 
de ville et son perron qui occupe 
l’emplacement de l’ancienne halle aux 
grains. Cantonné au-dessus de l’horloge, le 
carillon de l’hôtel de ville dont deux cloches 
datent de 1406, résonnent tous les quarts 
d’heure.



Fifty-One Club
Ham-sur-Heure Val de Sambre
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Les applaudissements du groupe remercient chaleureusement notre guide Didier 
pour toutes ses bonnes explications qui nous ont permis découvrir Huy sous un autre 
aspect. 

En soirée, un moment de convivialité et d’amitié a eu lieu lors d’une réunion commu-
ne avec les amis du Fifty-One de Huy au restaurant “Le Cortina”. Ce fut l’occasion de 
partager des souvenirs, de renforcer les liens entre les clubs et de célébrer ensemble 
cette étape importante de l’histoire du Fifty-One Club. Une journée qui a sans aucun 
doute marqué les esprits et renforcé les amitiés !
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Samedi 19 octobre 2024 

Forum des associations 

Samedi 2 novembre 2024 

Réunion du bureau de l’Organe d’Administration du District 101. 

Hôtel des Trois Clés, Gembloux. 

Samedi 7 décembre 2024 

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101. 

Hôtel des Trois Clés, Gembloux. 

 

Samedi 4 janvier 2025 

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101. 

Hôtel des Trois Clés, Gembloux. 

 

Activités D101 et FOI
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Activités D101 et FOI
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Activités D101 et FOI
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Activités D101 et FOI
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Activités D101 et FOI



Infos districts D101
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Proposition de candidature 

• FOC Trois Rivières :   
Pierre COËME 

Admissions 

• FOC Ecaussinnes :   
Jonathan LASSOIE 

• FOC Tournai :  
Florian PARMENTIER  

Transfert 

• Vers le FOC Lillois : 
Carine HOSTE 



Prix du Gouverneur - situation au 1er septembre
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Beste vrienden, Fifty-Oners, 

Oktober is een echte overgangsmaand.  De zomer ligt al ver achter ons en de winter 
komt eraan.  Eind oktober is het de beurt aan geesten, spoken en zwarte katten. Het is 
tijd voor Halloween! 

In Duitsland wordt er flink wat bier gedronken tijdens de Oktoberfeesten en het 
laatste weekend van oktober verzetten we de klok. Dan is het weer wintertijd! 
Tijdens het laatste weekend van oktober wordt de zomertijd omgeruild voor de 
wintertijd. Hiervoor zetten we om drie uur ‘s nachts de klok terug op twee uur.  

In het najaar wordt de tijd immers achteruit gezet.  Door deze ingreep is het ‘s 
morgens een uur vroeger licht en wordt het ‘s avonds een uur vroeger donker. 

Eén voordeel: 

In de nacht waarop de omschakeling gebeurt, winnen we een uur. Dit betekent dus 
een uur langer slapen of een uur meer tijd voor onze hobby’s! 

En niet te vergeten een uur meer om je verder te blijven inzetten voor Fifty-One.

1

WEETJE VAN DE MAAND

Wintertijd is een uur achteruit, je WINT er een uur bij.



Beste dames Fifty Oner’s, lieve vriendinnen,

Genietend van een zalige kop koffie zet ik mij aan het schrijven en met plezier kan ik 
neerpennen wat ik zo graag wil zeggen.

Dat de zomer voorbij is en de herfst eraan komt, daar kunnen we niet naast kijken, we 
hebben het de voorbije deze week gevoeld!

De herfst is er met al zijn kleurenpracht maar ook met storm en regen.

Zeg nu zelf dames, als je in het bos de stilte om je heen kan voelen, bomen in mooie 
herfstkle(u)ren kan bewonderen ,dan weet je: de herfst laat ons zien dat iets achter je 
laten ook mooi kan zijn. Herfst is de laatste en mooiste glimlach van het jaar.

Maar is de herfst ook niet een beetje de tijd van het jaar, weliswaar misschien wel een 
beetje een sombere tijd, maar toch ook wel de tijd om, na de rustige zomermaanden, 
er terug in te vliegen en om actief deel te nemen aan de vele activiteiten die zich 
aanbieden? Om ze te omarmen en er met veel enthousiasme en plezier aan deel te 
nemen? Volg al deze activiteiten in het bulletin, je hebt het ter beschikking.

Het gaat goed met onze beweging. Het District 102 Ladies is duidelijk in beweging en 
dit met een groeiend aantal clubs – inderdaad nieuwkomer Féa Bree is er één van – en 
uiteraard met een groeiend aantal clubleden.

Dames, deze groei mag/moet een zéér groot applaus krijgen! Het werkpunt “GROEI” 
kan en mag duidelijk op jullie rekenen. We weten dat we niet

mogen stilstaan en dat ledenwerving zo cruciaal is voor het voortbestaan van onze 
clubs en dat is toch wat we willen hé : voortbestaan?

2



Als Gouverneur kan ik er niet genoeg op drukken je eigen club in de kijker te zetten 
en bij andere clubs te blijven deelnemen aan de geplande activiteiten. Het is een 
broodnodige wisselwerking en geloof me het geeft zoveel voldoening aan beide 
kanten.

Het Districtsbestuur heeft de handen vol met de betrokkenheid te ervaren van 
elke club en dit voor ieder evenement of actie. Wat niet tegenhoudt dat ik het 
Gouverneurschap steeds als zeer leerrijk beschouw: tijdens de afgelegde clubbezoeken 
kan ik genieten van hoe jullie activiteiten voorbereiden, kan ik luisteren naar jullie 
geanimeerde gesprekken en zo nodig vragen beantwoorden en dit alles heeft als 
resultaat dat ik met een goed gevoel en een glimlach op het gezicht naar huis kan 
rijden.

Weet lieve dames dat de resultaten van jullie engagement binnen de clubs zichtbaar 
en voelbaar zijn. De resultaten mogen er zijn en als Gouverneur ben ik reuzetrots op 
jullie allen. Het is prachtig te zien hoe jullie elkaar blijven motiveren en steunen. Bravo 
hiervoor!

Genietend van het laatste slokje van mijn kopje koffie wens ik jullie lieve dames een 
prachtige verderzetting van de activiteiten en veel succes.
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D102/D102L aankondiging 2025

Beste vrienden,  

Het congres komt met rasse schreden dichterbij. 

Vrijdag 23/5/25 en 24/5/2025 staan vast in de agenda’s van vele Fifty-Oners.  
Ik roep dan ook op om iedereen die nog niets ondernomen heeft deze data alvast te 
reserveren voor het congres 2025. 

Weet dat dit een organisatie is van onze 2 districten zijnde D102 en D102L. We kijken 
natuurlijk reikhalzend uit naar uw aanwezigheid. 

Locatie : LIVING TOMORROW te VILVOORDE 

Wees trots een Fifty Oner te zijn en draag dit ook uit op vergaderingen en bezoeken 
aan andere clubs.  Ook in eigen vergaderingen is het belangrijk de protocol te volgen. 
Wat wil zeggen dat we aandacht moeten hebben voor het correct verlopen van elke 
vergadering en de waarden van de Fifty-One moeten respecteren. 

De pin moet aanwezig zijn bij elk lid die de vergadering bijwoont. Een ludieke boete 
kan een motivatie zijn deze niet te vergeten. De collier moet gedragen worden door 
elk bestuurslid die in functie is. Eventuele bezoekers zullen dit zeker waarderen. En ze-
ker voor de potentiële nieuwe leden kan dit alvast een gespreksonderwerp zijn. Wees 
trots deze te dragen. Ik roep dan ook op deze regels te volgen en uniformiteit te creë-
ren door elke club. 

Uniformiteit brengt een zeker zin van verantwoordelijkheid met zich mee en we zijn 
als Fifty-Oner een voorbeeld voor de maatschappij. Normen en waarden zijn belangrijk 
voor onze beweging. 

Niettemin ben ik trots jullie gouverneur te zijn en we doen het goed. Samen maken we 
een verschil en het gaat alleen maar in stijgende lijn. 

Doe zo verder. 

Dikke dank u wel aan iedereen.
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Op 1 september namen ruim 500 fietsers deel aan de Gastrofietstocht ! 
De serviceclub Fifty-One Knokke-Heist organiseerde dit event, nu reeds voor het 17de 
jaar, ten behoeve van haar sociale werken in eigen regio (zoals Dogs4Blind, Tejo, Dag in 
de Zoo en Spelotheek).  

Een schitterende organisatie, mede dankzij de ondersteuning van de gemeente (ook 
burgemeester Jan Morbee was present), de vele sponsors (waaronder hoofdsponsor 
BMW - De Mey) en het peterschap van Roger De Vlaeminck. 

Jonger en ouder genoten van de mooi uitgestippelde en zonovergoten route vanuit de 
kerk van Westkapelle, langsheen het For Freedom Museum, het Leopoldskanaal, het 
Zwin en het Zoute. Een uitgebreide BBQ ‘s middags en een pannekoekenfestijn door 
bakker Lefevere ‘s avonds brachten de fietsers moe maar gelukkig rond de tafel... 

(nagenieten van deze zalige dag kan op het fotoalbum ‘Gastrofietstocht 2024’ op www.
fiftyoneknokkeheist.be )

Fifty-One Club
Knokke
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11 augustus 2024

FOC De Leie Ladies organiseerde op zondag 8 september een dansnamiddag.  

Het was een mega-namiddag en zeker voor herhaling vatbaar. 

Fifty-One Club
De Leie Ladies
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Op zondag 1 september nam een grote delegatie van de Fifty -One Club Sint-Truiden, 
met 8 leden en hun partners, deel aan de Gastro Fietstocht, georganiseerd door Fifty 
-One Club Knokke-Heist. 

Een mooie rit, zowel aan de kust als in het Polderland, van 40 kilometer, met Apero-, 
soep-, hoofgerecht- en dessert stops, kon ons zeer bekoren. 

De mooie animatie bij het eindpunt, bracht ons ertoe ook nog even na te genieten bij 
een biertje, fris of koffie. 

Een geslaagde dag voor onze club en ongetwijfeld ook voor FOC Knokke-Heist. 

Fifty-One Club
Sint-Truiden
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D102 en D102 L aanwezig op de 17de editie van de Gastro Fietstocht georganiseerd 
door Fifty-One Club Knokke-Heist.
Met meer dan 520 deelnemers was deze editie weer een overweldigend succes.

Foto vlnr. Leo Janssen, Gouverneur Generaal FOI, Linda Seegers, past-gouverneur 
D102L, HeidiSchuermans, vice-gouverneur D102L en Chris Martens, 1° vice-gouverneur 
D102

Fifty-One Club
D102 en D102L
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Zondag 22 september organiseerde Fifty -One Club Hasseletum voor de zevende maal 
de  Fifty- One Charity Run, een toeristische rondrit ten voordele voor het goede doel.  

De club kan hierdoor een bedrag van €5500 schenken aan het Limburgs Kankerfonds.

Fifty-One Club
Hasseletum
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Fifty-One Club
Hasseletum
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Fifty-One Club
Hasseletum



Fifty-One Club
Westkust
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Fifty-One Club
Westkust
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Fifty-One Club
Westkust
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Statutaire vergadering

15



Statutaire vergadering
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Breughel buffet
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Warme Kerst
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Kalender D102L
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Uw district D102 op kruissnelheid
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Uw district D102L op kruissnelheid
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Save the date
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FOC Capitale Hasselt Charter - vrijdag 15 november 2024 

FOC Westkust 900°SV – zaterdag 07 december 2024 

FOC Halle 700° SV – donderdag 19 december 2024

 

Algemene Vergadering D102/D102L op zaterdagvoormiddag 22 maart 2025. 
Maison de la Poste Tour & Taxis 

FOI Congres 2025 op 23 en 24 mei 2025 
Innovation Campus Living Tomorrow



Gouverneursbezoeken D102
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Je kan maandelijks op onze website de topics  
van het Bulletin uitgebreid lezen.


